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SESION ORDINARIA  1 

15-2020  2 

Sesión ordinaria número 15-2020 celebrada por el Concejo Municipal del Distrito de 3 

Tucurríque, en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento al ser las dieciocho horas y treinta 4 

minutos del 18 de Agosto del dos mil veinte. Con la asistencia de los señores (as): 5 

Presidente Municipal: José Carlos Vindas Ureña. 6 

Síndica Suplente: Liz Amadelys Morales Rodríguez (forma virtual) 7 

Concejales Propietarios:  8 

Andrea Sánchez Vega ( forma virtual) , Albecia Rodríguez Mora, quien ejerce como propietaria 9 

tras la ausencia justificada del señor Gilberto Palacios Fonseca-Concejal Propietario, Héctor 10 

José Agüero Luna y Mario Moya Sánchez. 11 

Concejal (as) Suplentes: Viviana Elena Camacho Rodríguez, Laura Calvo Pérez y Cristopher 12 

Sánchez Corrales. 13 

Intendente Municipal: Wilberth Quirós Palma-Intendente Municipal  14 

Vice intendenta Municipal: Rocío Portuguez Araya  15 

Ausencias Justificadas: 16 

Gilberto Palacios Fonseca- Concejal Propietario 17 

Articulo I. 18 

  Orden del Día 19 

Artículo I. Orden del día 20 

Artículo II. Apertura de la sesión  21 

Artículo III. Comprobación de quórum  22 

Artículo IV. Audiencias (atención al público, juramentaciones) 23 

Artículo V. Lectura y Aprobación del Acta Anterior 24 

Artículo VI. Lectura de Correspondencia 25 

Artículo VII. Asuntos de trámite Urgentes 26 

Artículo VIII. Mociones de los señores Regidores 27 

Artículo IX. Mociones o Informe del señor Intendente Municipal 28 

Artículo X. Asuntos Varios 29 
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Artículo XI. Acuerdos    1 

Artículo II. 2 

Apertura de la sesión 3 

El señor; Presidente Municipal en ejercicio el señor ,José Carlos Vindas Ureña , da las buenas 4 

noches a los presentes; luego da lectura al Orden del Día programado para la sesión de hoy 5 

el cual se aprueba en forma unánime.  6 

Asimismo, manifiesta a los señores regidores que la señora Secretaria del Concejo  a. i. 7 

Cristina Araya Rodríguez por motivo de incapacidad  no se presenta el día de hoy , por tanto, 8 

considerando lo anteriormente expuesto, se somete a consideración y votación  de los señores 9 

Concejales que por esta oportunidad se autorice a la señora Rocío Portuguez Araya- Vice 10 

Intendente Municipal quien tiene conocimiento en el área de Secretaria por ser esta la 11 

Secretaria en propiedad de este ayuntamiento,  para que levante el acta de esta sesión 12 

ordinaria.  13 

ACUERDO 1° 14 

Este Concejo Municipal basado en lo expuesto por el señor Presidente Municipal acuerda por 15 

unanimidad de los presentes, autorizar a la señora Rocío Portuguez Araya – Vice Intendente 16 

Municipal para que levante el acta de la sesión ordinaria 15-2020 y, que posteriormente una 17 

vez que esta sea ratificada, proceda la señora Secretaria del Concejo a.i.  Cristina Araya 18 

Rodríguez a firmarla.  ACUERDO EN FIRME.  19 

 20 

Artículo III. 21 

Comprobación de quórum 22 

Se comprueba el quórum por parte del señor Presidente Municipal, se determina que el mismo 23 

está completo.    24 

Artículo IV. 25 

Audiencias (atención al público, juramentaciones). 26 

1.El señor Presidente somete a votación de los señores Concejales recibir la visita de los 27 

señores Jairo Méndez Ramírez y Daniel Quirós Soto, vecinos de Pueblo Nuevo, Sabanillas, 28 
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considerando que por motivo de un acuerdo tomado por el Concejo y las directrices emanadas 1 

por el Ministerio de Salud este ayuntamiento no está recibiendo audiencias.  2 

El señor Regidor Agüero Luna, manifiesta no estar de acuerdo no por temas personales sino 3 

por no contradecirse con el acuerdo ya tomado por este Concejo Municipal.   4 

Los demás regidores Vindas Ureña, Sánchez Moya, Sánchez Vega (forma virtual), Rodríguez 5 

Mora votan a favor de recibir a los señores Méndez Ramírez y Quirós Soto. 6 

El señor Presidente Municipal les cede la palabra y les solicita sean breves  7 

Al respecto, el señor Méndez manifiesta que trae consigo una nota, la que solicita den lectura. 8 

A continuación, se procede a la lectura:  9 

“Reciban un cordial saludos, la presente es para saludarles muy respetuosamente, la revisión 10 

de las calles en nuestro barrio en Sabanillas de Tucurrique específicamente en el caserío 11 

nuevo arriba del Bochinche, nosotros como vecinos de este Distrito, no podemos continuar en 12 

estas condiciones, las calles se han desgastado mucho por las lluvias y existen huecos y 13 

zanjas por donde no podemos pasar con nuestros vehículos, y a las mujeres con niños también 14 

se les hace difícil el paso.  15 

Además de las zanjas a las orillas de los terrenos, que se encuentran con charcos, esto 16 

provoca que no hay un adecuado caudal y se den muchas concentraciones de criaderos de 17 

mosquitos. “  18 

Al respecto, el señor Presidente manifiesta que esas calles tienen problema, deben de estar 19 

inscritas dentro del inventario del Concejo Municipal y no lo están, sin embargo, se está 20 

trabajando en eso ya que para poderles dar el mantenimiento se requiere que estén 21 

registradas.  22 

La señora Regidora Camacho Rodríguez, solicita la palabra y consulta que si como vecinos se 23 

organizan se puede realizar el trabajo mancomunadamente con el municipio, ya que en 24 

realidad el camino se encuentra en muy malas condiciones.  25 

El señor Regidor Moya Sánchez le consulta al señor Intendente si existe renglón para la 26 

limpieza de este camino ya que existe mucho problema de zancudos conoce que no está 27 

dentro del inventario, pero también es conocedor de que muchos caminos que no están dentro 28 
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del inventario se le han invertido recursos, considera que es un proyecto municipal y los 1 

vecinos pagan sus impuestos.  2 

¿El señor Regidor Sánchez Corrales consulta que hace falta para que estos caminos sean 3 

declarados públicos? 4 

El señor Quirós Soto, solicita la palabra y hace dos aportes, primero que es necesario intervenir 5 

el camino debido a su condición y con horas back hoe ya que le preocupa mucho la situación 6 

por el dengue y otro en los planos el Concejo Municipal acepta los caminos, al dorso un sello 7 

indica muy claro que están obligados a dar servicios, ahora si como vecinos deben aportar aun 8 

cuando para la mayoría está difícil, lo harían por lo menos para transitar.  9 

El señor Regidor Agüero Luna consulta al señor Intendente la posibilidad de alquilar 10 

maquinaria para intervenir el camino.  11 

Al respecto, el señor Intendente indica que no entiende porque cada vez que vienen alegan 12 

que pagan los impuestos, esos se pagan por ley, talvez no ha quedado muy claro, porque unos 13 

caminos y otros no, es simple existen muchos caminos que si se encuentran en el mapa 14 

catastral, no así en el inventario, no obstante, si en el plano dice que es camino público ya es 15 

un avance para en el proceso de declaración. En cuanto a la consulta que hacen de que, si 16 

existe contenido y renglón presupuestario, no contamos para invertirle, pero se puede revisar 17 

a ver si se puede hacer por emergencia debido a posibles brotes de dengue y considerarlo 18 

como calles urbanas Sabanillas. En relación a un trabajo mancomunado como vecinos se 19 

pueden organizar e invertir. 20 

Los presentes agradecen la atención brindada y se retiran del recinto.  21 

 22 

ACUERDO 1° 23 

Este Concejo Municipal acuerda por unanimidad de los presentes solicitar al señor Alonso 24 

Alvarado Calvo-Ingeniero Municipal, de inicio con el proceso de declaración de camino público, 25 

e inclusión del camino Linda Vista- Sabanillas, Pueblo Nuevo dentro del inventario de la Red 26 

Cantonal de este ayuntamiento, por lo que, para solicitud de información y documentación 27 

referente a este sector, por favor solicitársela al señor Jairo Méndez Ramírez-vecino 28 

interesado. 29 
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Artículo V. 1 

Lectura y Aprobación del Acta Anterior. 2 

1.Por error involuntario de la materia en el folio 095, renglón 5, al igual que en el pie de página 3 

se colocó 03 de agosto, siendo lo correcto 04 de agosto, fecha correspondiente al día martes, 4 

que es cuando se sesiona de forma ordinaria. 5 

 6 

2. El Concejal Moya indica que salva su voto sobre la recomendación del Abogado de la 7 

Municipalidad de Paraíso, en relación a la variación en los porcentajes de calificación de los 8 

carteles, ya que para eso se contrató la asesoría de un abogado por parte de este 9 

ayuntamiento. hizo un cambio en el cartel. 10 

 Al respecto el señor Intendente le aclara que a los carteles se le hicieron las 11 

modificaciones según la recomendación dada por la Licenciada Tirza, únicamente lo 12 

que se hizo fue buscar asesoría con el Abogado de la Municipalidad de Paraíso, el 13 

Licenciado Jorge Rodríguez en relación al porcentaje de precio, experiencia y tiempo.  14 

No existiendo ninguna otra objeción ni observación a las actas, este Concejo Municipal 15 

acuerda aprobar en todos sus extremos las actas de las sesiones; ordinaria 14-2020 del 11 de 16 

agosto del 2020 y la extra ordinaria 05-2020, celebrada el pasado 12 de agosto del 2020. 17 

 18 

Artículo VI. 19 

Lectura de Correspondencia 20 

 21 

1.Nota sin número de oficio, suscrita por los señores Freddy Araya Araya, José Antonio 22 

Araya Araya, Sixto Araya Araya, Walter Araya Araya, mediante la cual hacen del 23 

conocimiento del Concejo Municipal indicando que han observado en el Campo Santo de 24 

nuestro pueblo que está muy alejado de ser ese sitio, es triste observar lo descuidado que se 25 

encuentra, la inexistencia vigilancia y mantenimiento. SE TOMA NOTA.  26 

 27 

Al respecto, el señor Presidente manifiesta que hasta donde tiene entendido se había hecho 28 

una modificación, para invertir recursos en el cementerio.   29 
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El señor Intendente manifiesta que, dentro del presupuesto para el ejercicio económico del 1 

2021, va incluido un renglón para la publicación de los reglamentos, es inaceptable, pero es 2 

real, el cementerio genera muy poco, los recursos se van en chapeas, el mismo no es 3 

sostenible para pensar en la contratación de un guarda, lo que se cobra son cinco mil colones 4 

por año, se tendrá que realizar ajuste de tarifas. Existe mucha gente que cree que es obligación 5 

del municipio darle mantenimiento a la fosa y no es así. Se compromete a revisar la 6 

modificación que se hizo del renglón de protocolarios, para la construcción de la malla. El día 7 

de mañana también revisará si las personas que firman el documento están al día, porque hay 8 

mucha gente que exige y no pagan.  9 

El señor Presidente manifiesta que el cobro del servicio de cementerio, se puede hacer de 10 

manera gradual.  11 

Al respecto, el señor Intendente manifiesta que ir invirtiéndole es una forma de que la gente se 12 

convenza de pagar más.  13 

Al respecto, el señor Regidor Agüero Luna manifiesta que le preocupa no solo los indigentes 14 

sino la venta de drogas, por otra parte, el tema del COVID-19, el tener ese espacio abierto, es 15 

del criterio de debe cerrarse entre semana y abrirlo los fines de semana.  16 

El señor Presidente manifiesta que no se puede privar a la gente de ir a visitar a un ser querido.  17 

Al respecto, el señor Intendente se compromete en este acto a revisar y si está aprobada la 18 

modificación montar el cartel y de hoy en ocho días a traer la respuesta.  19 

La señora Regidora Calvo indica que hay árboles que están por caer y le preocupa afectación 20 

de las fosas que están cerca. 21 

El señor Intendente manifiesta que se realizó el descuaje correspondiente.  22 

 23 

2. Nota sin número de oficio suscrita por el señor José Andrés Brenes Rivera, portador 24 

de la cédula de identidad número 304050714, el cual solicita una copia del acta de la sesión 25 

ordinaria del pasado 2 de junio del 2020, en la que se trató el tema de inspección realizado por 26 

la comisión nombrada por este Concejo Municipal al taller de su propiedad. 27 

ACUERDO 2° 28 
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Este Concejo Municipal acuerda por unanimidad de los presentes autorizar a la señora 1 

Secretaria Municipal para que haga entrega al señor José Andrés Brenes Rivera, portador 2 

de la cédula de identidad número 304050714, una copia del acta de la sesión ordinaria del 3 

pasado 2 de junio del 2020.ACUERDO FIRME. 4 

 5 

3.Correo electrónico suscrito por parte de la señora Olga Hernández Casasola en la que 6 

solicita debido a que están llevando un proceso de denuncia con respecto a las 7 

anomalías dada en el negocio Mini Super y Licorera Crump, lo siguiente; una copia del 8 

expediente de dicho negocio y copia del acta de la sesión del pasado 4 de agosto del 2020.  9 

 ACUERDO 3° 10 

Este Concejo Municipal acuerda por unanimidad de los presentes autorizar a la señora 11 

Secretaria Municipal para que haga entrega a la señora Olga Hernández Casasola; una copia 12 

del expediente del Mini Súper y Licorera Crump, así como copia del acta de la sesión ordinaria 13 

del pasado 4 de agosto del 2020. ACUERDO FIRME. 14 

 15 

Artículo VII.  16 

Asuntos de trámite Urgentes 17 

No hubo. 18 

 19 

Artículo VIII.  20 

Mociones de los señores Regidores 21 

1.No hubo.  22 

 23 

Artículo IX. 24 

Informe del señor Intendente Municipal:  25 

1. El señor Intendente informa:  26 

a) Felicita al señor Contador, ya que tiene 22 días de irse a las seis o siete de la noche 27 

elaborando el presupuesto ordinario para el ejercicio económico del 2021, para 28 

presentarlo el día de hoy al Concejo Municipal. 29 
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b) Se realizaron los trabajos de alcantarillados, 43 metros lineales frente a la propiedad de 1 

los Sanabria, este trabajo fue realizado por RST Maquinaria, de igual forma se colocaron 2 

las alcantarillas diagonales a la Finca Tachira. Ambos proyectos terminados a un cien por 3 

ciento, queda hacer los cabezales, del lado izquierdo quedaron 22 metros de alcantarilla 4 

que faltan para dejar esta calle de los Sanabria listo. 5 

c) Ya se envió vía correo electrónico el Cartel de Licitación del camino Gavilucho Licitación 6 

Abreviada 2020LA-000001-JVD“CONTRATACIÓN DE SERVICIOS PARA EL 7 

SUMINISTRO Y COLOCACIÓN DE 6 PASOS DE ALCANTARILLAS, SUMINISTRO Y 8 

COLOCACIÓN DE 1550 METROS CÚBICOS DE PIEDRA BASE TRITURADA Y 9 

LIMPIEZA MECANIZADA, CONFORMACIÓN Y LASTRADO DE 1600 M DEL CAMINO 10 

GAVILUCHO, 3-04-072”, se estará recibiendo las ofertas el próximo 26 de agosto del 2020, 11 

a las 10 a.m. sino presentan más recursos de objeción considera que para finales de mes 12 

estén dando inicio con los trabajos.   13 

d) Conoció un historiador que conoce muy bien la historia de Tucurrique, le propuso la 14 

creación de un libro, considera importante la propuesta para el cantonato, pues hay 15 

antecedentes de que en algún momento fuimos cantón.  16 

Ya que no se cuenta con recursos pues el costo del mismo ronda los siete millones de 17 

colones, se consultó al Ministerio de Cultura, si se podía presentar el proyecto y recibir un 18 

tipo de donación, sin embargo se nos informó que el Ministerio de Cultura a través del 19 

Colegio de Costa Rica abrió una convocatoria para financiamiento de este tipo de proyectos 20 

de artes literarias y debe gestionarlas el escritor antes del 1 de octubre del 2020, por lo que 21 

se le estará haciendo del conocimiento al escritor.  22 

  23 

Artículo X. 24 

Asuntos Varios 25 

1- Vice Intendenta: 26 

a) Debido a la solicitud de la señora Sindica Suplente Amadelys Morales Rodríguez, se 27 

dio a la tarea el pasado 5 de agosto del 2020, realizara la solicitud a FIFCO, 28 

específicamente a la señorita Mariel Vega Barrantes- Coordinadora de Programa Elegí 29 

y Ayuda la posible donación de un Parque Sensorial  y al CFI la donación de los planos 30 
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de dicho parque, sin embargo, el día de hoy recibí un correo electrónico por parte de la 1 

señorita Vega Barrantes donde nos indica que FIFCO cuenta con 4 pilares estratégicos 2 

de responsabilidad social a saber: agua neutral, carbono neutral, residuos sólidos y 3 

consumo inteligente, pilares donde tienen su presupuesto comprometido.  4 

Por lo que debido a lo anterior y además por recortes de presupuesto que hemos tenido 5 

debido a la situación que estamos viviendo todos como país se les dificulta el poder 6 

brindar la ayuda.  7 

b) El señor Carlos Salazar Rola, vecino de Las Vueltas, sector Pueblo Nuevo, por la 8 

pulpería Fonseca, segunda entrada tiene problemas de aguas con la familia Martínez 9 

que le está afectando su propiedad, necesidad de colocación de alcantarillas ya que 10 

cuando llueve se les inunda su casa de habitación y ambos, tanto su esposa como él 11 

son adultos mayores.  12 

El señor Intendente manifiesta que el señor Palacios presento dentro de los proyectos 13 

una acera en este sector cuando se haga se le soluciona el problema pues en el mismo 14 

va incluido en el presupuesto ordinario para el ejercicio económico 2021.  15 

2. Regidores:  16 

i. El señor Regidor Mario Moya consulta: 17 

a) Si existe posibilidad de que a la Asociación de Vivienda se les done alcantarillas 18 

para dar solución al problema que se ha tenido clon el señor Carlos Manuel 19 

Fajardo.  20 

El señor Intendente manifiesta que se debe presupuestar, ya que ahora no se 21 

cuenta con alcantarilla de 30 pulgadas. 22 

b) Le preocupa el tema de los audios y cómo va el trámite.  23 

Al respecto, el señor Intendente manifiesta que la señora Secretaria el pasado 24 

13 de agosto le hizo entrega del oficio SM 202-2020, donde le transcribe el 25 

acuerdo 1°, artículo XI, de la sesión ordinaria número 14-2020, en la que se le 26 

solicita proceda a dar respuesta a la consulta hecha por el señor Julio Sánchez 27 

Rivera- Apoderado Generalísimo de Inversiones San River S.A y el abogado 28 
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Juan Diego Castro Fernández, considerando el tiempo que tiene en dar 1 

contestación tiene tiempo hasta el 28 de agosto para dar respuesta.   2 

El señor Presidente manifiesta que la señora Secretaria le llamo vía teléfono y 3 

le informo sobre el tema según lo que había indicado el abogado, sin embargo, 4 

no le quedó muy claro ya que cuando lo llamo iba manejando, por lo que 5 

procederá a realizarle la consulta el día de mañana.  6 

c) Se están viendo muchos alcaldes que están hasta en contra del Presidente, 7 

insta al señor Intendente a solicitarle a la fuerza pública envié un oficial hacer recorridos 8 

aquí en el Centro de la comunidad. En Sabanillas hubo una riña y los mismos oficiales 9 

de la fuerza pública les indicaban a las personas a meterse a las casas de habitación, 10 

se hacen aglomeraciones y la fuerza pública no hace nada al respecto, es necesario 11 

que se alce la voz.  12 

El señor Regidor Agüero Luna consulta la posibilidad de hacer vallas o perifoneo para 13 

recordarles que estamos en medio de una crisis sanitaria. 14 

Al respecto el señor Intendente manifiesta que se encargará del tema, ve el gobierno 15 

local muy preocupado por la pandemia, pero los informes del gobierno central no nos 16 

mencionan como parte de la preventiva de esto. Talves es importante realizar un 17 

recorrido al comercio del Distrito para verificar que se esté cumpliendo con las 18 

directrices.  19 

El señor Presidente manifiesta que es tema de nosotros como sociedad. 20 

 21 

ii. El señor Regidor Agüero Luna manifiesta que hará referencia a tres puntos:  22 

a) La reunión del día de ayer con los agricultores en el Gimnasio de Bali, debido al 23 

factor de feriado únicamente asistieron dos agricultores, el señor Roberth Vega y la 24 

señora Yahaira Marín y tres personas del Concejo Municipal, agradecerle a los que 25 

justificaron y los que no lo hicieron ser más responsables en otra ocasión, debido a 26 

esto pensaron en realizar una segunda convocatoria.  27 

El señor Presidente indica que cualquier tipo de reunión, nos debemos comprometer 28 

todos como debe de ser, las justificaciones deben ser de peso. 29 
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El señor Regidor Agüero manifiesta que se conversó sobre la naturaleza de 1 

AFAVECO, por lo que querían promover el nombramiento de una Comisión Especial 2 

de Asuntos Agrícolas con el objetivo de que se encargue de realizar una campaña 3 

de afiliación al Centro Agrícola, con la finalidad de que se integren a la Junta 4 

Directiva, también realizar una reunión con la Municipalidad de Jiménez y el Concejo 5 

de Distrito de Pejivalle.  6 

Al respecto, el señor Regidor Moya Sánchez indica que en cuanto al Centro Agrícola 7 

no está de acuerdo ya que esta organización AFAVECO lo que hace es que los 8 

agricultores no puedan ser revendedores en las ferias del agricultor.  9 

El señor Regidor Agüero Luna manifiesta que los dos agricultores que asistieron a 10 

la reunión concuerdan en que el Centro Agrícola no está funcionando como debe.  11 

El señor Intendente, solicita la palabra y manifiesta que la idea no es dar persecución a 12 

nadie, pero no podemos ser cómplices, se debe conocer un poco más de la intimidad 13 

del Centro Agrícola, conocer cómo opera, si es privado, semi privado, etc . El Centro 14 

Agrícola de Alvarado tiene 70 carros repartidores, etc, los agricultores se enfocaron en 15 

que el C.A. es la institución idónea para impulsar la agricultora, pero no lo están 16 

haciendo, conocer la lista de socios y hacer proselitismo para echar andar una Junta 17 

Directiva que haga lo que tienen que hacer.  18 

La señora Regidora Rodríguez Mora manifiesta que le preocupa mucho, las familias que 19 

van a la feria deben de estar renovando el carnet cada tres meses y cancelando diez 20 

mil colones.  21 

ACUERDO 1°, inciso ii  22 

Este Concejo Municipal acuerda con voto en contra del señor Regidor Moya Sánchez, 23 

alegando que no está de acuerdo pues considera que el C.A. está trabajando como debe 24 

hacerlo y que el involucrar AFAVECO traerá problema para los agricultores ,   crear la 25 

Comisión Especial de Asuntos Agrícolas, solicitada por el señor Regidor Agüero Luna, la 26 

misma estará integrada por los señores regidores Laura Calvo, Viviana Camacho, Héctor 27 

Agüero y José Carlos Vindas asimismo se le da la potestad de que investiguen la naturaleza 28 

de AFAVECO y  brinden informe a este Concejo Municipal.  29 
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ACUERDO 2°, inciso ii 1 

Este Concejo Municipal con voto negativo del señor Moya Sánchez-Concejal Propietario, el 2 

cual alega que no quiere perjudicar a los agricultores y positivos de los señores: Vindas Ureña-3 

Presidente Municipal, y los Concejales Propietarios Sánchez Vega, Rodríguez Mora, quien 4 

ejerce como Propietaria tras la ausencia justificada del Concejal Palacios Fonseca y Agüero 5 

Luna; acuerdan enviar atenta nota a la Junta Directiva del Centro Agrícola solicitándoles con 6 

todo respeto, sea enviado a este Concejo Municipal, la lista de  nombres de todos los socios 7 

que integran a esta institución que ustedes representan.  8 

 9 

b). Otro punto en relación a los documentos que la comisión le había solicitado al 10 

señor Intendente sobre planillas, salarios y contratos de los funcionarios de este 11 

Concejo Municipal.  12 

El señor Intendente, manifiesta que hoy hace ocho lo vieron, pero no lo acordaron. 13 

El señor Regidor solicita tomen el acuerdo.  14 

c) En cuanto a la situación COVID-19 considera oportuno sesionar de forma virtual 15 

y mejorar las cintas de las áreas públicas, estamos ante una situación de 16 

emergencia sanitaria, al menos durante la crisis es importante tomar este tipo 17 

de medidas.  18 

El señor Presidente manifiesta que el problema de este tema es el no contar con 19 

licencia, ya que el hecho de estar iniciando sesión cada rato no lo considera 20 

bueno.  21 

Al respecto el señor Intendente, manifiesta que se encargará, de hoy en ocho 22 

días informar si hay contenido o se hace una modificación para hacer comprar la 23 

licencia y llevar cabo la sesión virtual.  24 

d) Existe una organización a nivel de cantón de la persona joven, por ley recibe 25 

recursos, por lo tanto, proponer averiguarse para reclamar lo que al Distrito le 26 

corresponde en este caso.  27 

iii.   La señora Regidora Rodríguez Mora manifiesta que le preocupa mucho ver cómo 28 

la gente hace uso de los espacios públicos, de igual forma es del criterio que como regidores 29 
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deben de dar el ejemplo, solicita la colaboración de los regidores y asegurar más las áreas 1 

públicas con el fin de que no puedan hacer uso de los mismos.  2 

Al respecto, el señor Intendente indica que en relación a este tema de la pandemia se hizo una 3 

publicación exhortando a las personas a cumplir con las directrices emitidas, de igual forma un 4 

audio que habla sobre uno de los hijos de la familia Vargas Herrera, el mismo es mentira pudo 5 

conversar con uno de ellos y le confirmo que todas las familias están en Malvinas.  6 

 7 

iv. El señor Regidor Sánchez Corrales indica que la Asada abrió paso para abastecer 8 

de agua a lotes ubicados en barrio Linda Vista y lo dejaron abierto está afectando la 9 

circulación por este sector para arreglar.  10 

El señor Intendente indica que conversara con el administrador de la Asada para ver 11 

en que puede colaborar la ASADA.  12 

v. La señora Regidora Calvo consulta al señor Intendente porque motivo no se ha 13 

construido la acera por el colegio.  14 

El señor Intendente manifiesta que en una administración anterior se hizo la acera 15 

por dentro para no exponer a los estudiantes que camine por la ruta nacional, sin 16 

embargo, se está contemplando 130 metros en el presupuesto para el ejercicio 2021. 17 

 18 

vi. El señor Presidente consulta: 19 

 1.Sobre el cambio de alcantarilla donde doña Flory, vecina de Sabanillas.  20 

Al respecto, el señor Intendente manifiesta que lo conversará con el Ingeniero.  21 

 2. Sobre la solicitud de préstamo se iba a realizar al IFAM para la construcción de la 22 

segunda planta. 23 

El señor Intendente manifiesta que converso del tema con el señor Contador y este le 24 

indicaba que se debía considerar la situación de pandemia que estamos atravesando y 25 

comprometer recursos en estos momentos no es lo mejor, de ahí que este proyecto se le 26 

cargo a la Junta Vial.  27 

3. Junta Vial: 28 
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Sesión extraordinaria número 19 celebrada por la Junta Vial Distrital de Tucurrique, en el Salón 1 

de Sesiones del C.M.D.T. al ser las catorce horas, del 12 de agosto del dos mil veinte. Con la 2 

asistencia de los señores (as): PROPIETARIOS: Wilberth Quirós Palma – Presidente 3 

Intendente Municipal, Alonso Alvarado Calvo- Funcionario en el Área Técnica – Ingeniero 4 

Municipal, Manuel Enrique Cortez –Representantes de vecinos del Distrito de Tucurríque, José 5 

Carlos Vindas Ureña- Representante Concejo Municipal, Grace Retana Brenes- 6 

Representante de la Asociación de Desarrollo Integral. SUPLENTES:  Esteban Madrigal 7 

Quirós- Funcionario Municipal, Roberth Vega Hernández- Representante de vecinos del 8 

Distrito de Tucurrique, Rocío Portuguéz Araya- Titular Intendente Municipal. Ausente sin 9 

Justificación: Cristopher Sánchez Corrales - Representante Concejo Municipal. PRESIDE LA 10 

SESION MUNICIPAL.  El señor Intendente Municipal Wilberth Quirós Palma. Orden del día 11 

ARTÍCULO I Comprobación del Quórum, ARTÍCULO II Apertura de la Sesión, ARTÍCULO III   12 

Aprobación del orden del día, ARTICULO IV Capitulo Único y ARTÍCULO V   Cierre de la 13 

sesión. ARTÍCULO Iv Comprobación de Quórum, Se comprueba el quórum por parte del 14 

Presidente de la Junta Vial Distrital, Wilberth Quiròs Palma. Se determina que se cuenta con 15 

quórum suficiente, por lo tanto, se puede dar apertura de la sesión. ARTÍCULO II Apertura de 16 

la Sesión. El señor Presidente de la Junta Vial Distrital, da la a bienvenida a los presentes, da 17 

la apertura a la sesión del día de hoy. ARTÍCULO IV CAPITULO UNICO  1.El señor Presidente 18 

manifiesta que esta sesión fue convocada basados en el artículo 95 del Código Municipal, con 19 

el fin de conocer el Proyecto de Presupuesto Ordinario para el Ejercicio Económico 2021 y el 20 

respectivo Plan Operativo de la Junta Vial Distrital. Por el tema de la Pandemia realizaron un 21 

recorte de un 33.33 % proporcionalmente para los tres distritos, es decir nos deducirán un 22 

monto aproximado de 72 millones de colones para el ejercicio económico del 2021. A 23 

continuación, se detalla:  24 

 25 

 26 

 27 

 28 
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 1 

ACUERDO 1°Una vez conocido, analizado y discutido el  Presupuesto Ordinario 2021 y el Plan 2 

Operativo, por un monto de ¢ 273.400.000.00 ( doscientos setenta y  tres millones 3 

cuatrocientos mil colones  con 00/100 ) esta Junta Vial Distrital con votos a favor de los 4 

presentes  Quirós Palma - Presidente, Vindas Ureña- Regidor Propietario Concejo Municipal,  5 

Alvarado  Calvo- Funcionario en el Área Técnica – Ingeniero Municipal, Retana Brenes - 6 

Representante de las Asociaciones de Desarrollo y Cortez Carvajal – Representante de 7 

Vecinos del Distrito ACUERDAN aprobarlo en la forma presentada por el señor Presidente  y 8 

remitirlo al Concejo Municipal del Distrito de Tucurrique para que proceda ajustar la estructura 9 

programática de su presupuesto, se incluya las asignaciones correspondientes y lo remitan a 10 

la Municipalidad de Jiménez. ACUERDO EN FIRME. Cierre de la sesión. Siendo las quince 11 

horas y treinta minutos, el señor Presidente en ejercicio de la Junta Vial Distrital da por 12 

finalizada la sesión. 13 
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Se aprueba acta de la Junta Vial Distrital 1 

 2 

ARTÍCULO XI 3 

ACUERDOS  4 

1- Este Concejo Municipal acuerda por unanimidad de los presentes aprobar el acta Sesión 5 

extraordinaria número 19 celebrada por la Junta Vial Distrital de Tucurrique, en el Salón de 6 

Sesiones del C.M.D.T. al ser las catorce horas, del 12 de agosto del dos mil veinte, en la forma 7 

presentada donde se conoce, discute y analiza el Presupuesto y Plan Operativo para el 8 

ejercicio económico 2021. ACUERDO FIRME.  9 

 10 

Al ser las 20 horas con 06 minutos el señor Presidente da por concluida la sesión 11 

municipal. 12 

 13 

_______________________                          ____________________________ 14 

JOSE CARLOS VINDAS                                  CRISTINA ARAYA RODRIGUEZ 15 

PRESIDENTE MUNICIPAL                                  SECRETARIA MUNICIPAL 16 

ÚLTIMA LINEA  17 


